

Porque Mike Yurosek es un verdadero ladrón. La manera que trata a sus trabajadores es un crimen. Trata de engañar a la gente al decir que pagara buén dinero por contrato para que trabajen duro por largas horas. Pero cuando reparte los cheques, roba a los trabajadores.

Esta injusticia nunca tomaría lugar si los trabajadores de Yurosek tuvieran contrato U.F.W. Los sueldos estarían definidos. Los trabajadores tendrían la oportunidad de negociar el mejor sueldo posible (por ejemplo, Veg-Pak y Associated Produce en Salinas acaban de firmar un nuevo contrato U.F.W. y en febrero comenzarán a pagar un mínimo de \$3.55 por hora).

Los trabajadores de Mike Yurosek ya están cansados de los insultos de él. No podemos mantener nuestras familias con sueldos como los que él paga. Tenemos que organizarnos para poder trabajar por los sueldos que merecemos y para que ya no nos roben.

UNASOLAUMON EF VOTE ASI